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Question écrite du 25 novembre 2020 de M. Vincent Milliard: «Potagers 

urbains/plantages urbains, où en est-on?» 

Lors de sa séance du 20 mars 2017, le Conseil municipal acceptait la motion M-1029 

(telle qu’amendée en commission de l’aménagement et de l’environnement) intitulée 

«Des potagers urbains (plantages) pour faire fleurir les fruits et légumes, mais aussi le 

lien social». Cette motion demandait au Conseil administratif de développer des 

potagers urbains partout où cela est possible (prioritairement sur les pelouses stériles 

bordant les immeubles) et cela en collaboration avec les propriétaires immobiliers, les 

habitants des quartiers concernés et les associations intéressées. 

Un peu plus de trois ans après le renvoi de la motion M-1029 au Conseil administratif, 

où en est-on sur ce projet? Quel est son bilan? 

Combien y a-t-il de potagers urbains (ainsi que la surface) créés et actifs?  

Quel bilan tirer au niveau du lien social, de réappropriation de l’espace public et de 

végétalisation? 

Quelle est la suite envisagée pour ce projet? Le Conseil administratif a-t-il prévu de 

continuer à en faire la promotion? 

En vous remerciant d’avance pour vos réponses. 


